

Big Band Universitaria comienza los festejos por su 10° aniversario en “Tardes de Café 2025”



BOLETÍN

- La agrupación planea varios proyectos especiales para conmemorar su 10° aniversario, incluyendo un concierto de gala en el Teatro Morelos, cuya fecha aún está por confirmarse.
- El concierto “10 años de vivir la música con la Big Band Universitaria” contó con la asistencia de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA.

La Big Band Universitaria de la Universidad Autónoma de Aguascalientes dio inicio a las Tardes de Café 2025 con un concierto titulado “10 años de vivir la música con la Big Band Universitaria”, que tuvo lugar en la Casa de la Cultura Víctor Sandoval. Este evento, organizado por el Instituto Cultural de Aguascalientes, marcó el inicio de las celebraciones por el décimo aniversario de la agrupación.

Dirigida por Francisco Javier López Alba, la Big Band ofreció un programa variado que incluyó adaptaciones para big band de temas de Frank Sinatra, música de películas, algunos clásicos de los años 70, sólo por mencionar algunos. Se trató de un espectáculo agradable para toda la familia.

López Alba recordó los logros de este proyecto en estos 10 años, destacando la importancia de la colaboración con instituciones culturales. Comentó que la Big Band Universitaria ha sido parte de numerosos eventos y festivales importantes en Aguascalientes, como la Feria Nacional de San Marcos, donde se presentó en dos ocasiones durante 2024, la Feria del Libro del Estado, el Festival de Calaveras, Villa Navidad y diversos conciertos en museos y foros municipales.

La agrupación también ha realizado presentaciones en el Teatro Morelos, donde brinda dos conciertos formales al año. Asimismo, el director resaltó la reciente participación dentro de la clausura de la 29° Feria Universitaria de la UAA, donde ofrecieron un magno concierto.

Actualmente, la Big Band Universitaria está compuesta por 28 jóvenes: estudiantes de bachillerato, de licenciatura y ex alumnos, y ofrece entre 15 y 17 conciertos al año. Además, el grupo planea varios proyectos especiales para conmemorar su aniversario, incluyendo un concierto de gala en el Teatro Morelos, cuya fecha aún está por confirmarse.

Francisco López concluyó agradeciendo el apoyo brindado por la UAA y alentó a quienes deseen formar parte de la agrupación a acercarse y participar en este proyecto cultural.

Cabe mencionar que el concierto “10 años de vivir la música con la Big Band Universitaria” contó con la asistencia de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA.

—000— Ciudad Universitaria 11 de enero 2025